



Schülerburg, Mainhausen, Montag, 14. Januar 2019

Guter Start ins neue Jahr

Am 7. Januar 2019 begann in der Schülerburg die Ferienbetreuung. Etwa 45 Kinder hatten sich angemeldet und freuten sich auf ein Wiedersehen mit ihren Schulfreunden.

Gleichzeitig konnten wir die beiden neuen Betreuerinnen Viviane und Martina herzlich begrüßen.

In der Woche gab es wieder die bei allen beliebten Bügelperlen. Außerdem durfte jedes Kind von zu Hause ein Spielzeug mitbringen.

Schon am Dienstag wurde es spannend, denn es ging in s Kino nach Seligenstadt. Von dem Film „Tabaluga“ waren alle begeistert.



Am Mittwoch und Donnerstag lief das Projekt „Ernährung – Bewegung – Entspannung“ mit Frau Neutzner vom Kreis Offenbach. Bei einem Sinnensparcours konnten alle Kinder „riechen – schmecken – fühlen“. Gemeinsam wurde Mehl gemahlen, Waffeln gebacken sowie rote Grütze, Obstspieße und Müsli zubereitet. Das war sooo lecker!

Den Freitag nutzten die Kinder bei leichtem Schneefall zum Schneemann bauen und schlittern auf dem Schulhof.

Die Ferienwoche verging wie im Flug und am Montag freuen sich alle wieder auf die Schule!